

Vos communes

PONTCHARRA

Dotation horaire globale : le collège Marcel-Chêne est menacé



Les enseignants et les parents d'élèves sont d'accord contre la dotation horaire globale.

Le conseil d'administration du collège Marcel-Chêne a voté contre la dotation horaire globale. Les enseignants et les parents d'élèves luttent contre des classes surchargées.

Jeudi, le conseil d'administration du collège Marcel-Chêne était réuni pour la deuxième fois, la même semaine, à propos de la dotation horaire globale (DHG) proposée pour l'an prochain.

Cette réunion a abouti à un nouveau vote, associé à une motion, de 20 voix contre cette DHG, par les enseignants, l'association de parents d'élèves Apache, et les fédérations FCPE et PEEP, face à cinq voix pour.

Déjà l'an dernier, les associations de parents d'élèves avaient rédigé une motion sur la baisse de la dotation, dont les enseignants les avaient remerciées. Cette année, ce sont les enseignants qui sont à l'initiative de la motion et ont demandé aux représentants de parents d'élèves de les soutenir : c'est une première, et un signe de leur fort niveau d'inquiétude et de mécontentement.

Une délégation enseignante a été reçue mercredi 9 février, suite à une manifestation avec banderole devant le rectorat de Grenoble.

La motion annonce qu'“ en 6^e, seulement cinq classes sont prévues avec une prévision de la DSDEN (Direction des services départementaux de l'Éducation Nationale) de 140 élèves. Or, à ce jour, les prévisions locales font état de 162 élèves ! De plus, une division de 4^e est supprimée de notre DHG. L'effectif moyen sera alors de 29,4 élèves, créant des classes surchargées et une qualité d'enseignement dégradée”.

L'association Apache, présidée par Alexandra Foudon, souhaite « impérativement la prise en compte des prévisions sincères d'effectifs. Les élèves du collège et les futurs 6^e ont suffisamment subi un contexte sanitaire impactant leur scolarité. Ils méritent des conditions d'enseignement à la hauteur des besoins annoncés ».

Une maman déléguée craint pour les élèves en difficulté : « Le chef d'établissement a réussi à trouver des solutions pour cette année, mais avec une suppression de division, ce ne sera plus possible ! »

Ce que corrobore la motion : “Comment peut-on mettre en place de la différenciation dans des classes à 30 élèves ? Comment favoriser l'inclusion d'élèves de Segpa dans les classes du collège ?”

Les représentants de parents, dont Nathalie Buisine, secrétaire de la PEEP, ne s'opposent pas au travail du chef d'établissement, qu'ils voient chercher des solutions pour les élèves, mais ont voté, avec les enseignants, contre la DHG et même la répartition des heures, pour alerter plus fortement sur la situation du collège Marcel-Chêne.

Pascale Merle, référente du conseil local de la FCPE, est sûre que, une fois la division supprimée, et les professeurs répartis dans d'autres établissements, « on sera obligés de rouvrir une division car les effectifs seront bien ceux que le principal aura prévus ! Comme cette année, où les prévisions de M. Lespine étaient bonnes en début d'année. Les constructions de logements ne sont pas prises en compte, alors que c'est un élément sûr ! »

L'équipe enseignante et les représentants des parents d'élèves ont demandé une audience à la directrice académique des services départementaux de l'Éducation nationale.